

## KAp Vie verse 25 000€ au Fonds Aliénor du CHU de Poitiers

Date : Hier



Arnault Varanne - [@Avaranne](#)  
Le7.info

Partager sur :  

"Extraordinaire", "incroyable"... Lou Dufour-Vaucelle n'en revient toujours pas. Ce lundi soir, à la salle des fêtes de Montamisé, devant plus d'une centaine de personnes, la présidente de l'association KAp Vie a remis un chèque de 25 000€ au Fonds Aliénor du CHU de Poitiers, qui soutient un projet de recherche de lutte contre les cancers digestifs. [L'adolescente de 17 ans a perdu sa maman \(Karine\)](#) d'un cancer du pancréas en août 2023. Elle a créé son association cette même année aux côtés de son père Luc-Olivier Dufour et de sa petite soeur Ewa. "Au début, papa disait que si nous récoltions 2 000 à 3 000€, ce serait déjà bien...", plaisante l'étudiante en 1<sup>re</sup> année de fac de droit. Stade poitevin rugby, Motoball club de Neuville, Foodtrucks Festival de Buxerolles, marathon Poitiers-Futuroscope... "L'élan de solidarité autour de KAp Vie a été dingue. Jamais je ne me serais imaginée participer à un dîner de gala avec Miss France. Je peux le dire aujourd'hui, KAp Vie m'a sauvé la vie. Maman me donne la force d'avancer, je la sens près de moi tout le temps." Cerise sur le gâteau, [avec le Foodtrucks Festival](#), Lou Dufour-Vaucelle a reversé 8 000€ au service des soins palliatifs du CHU de Poitiers pour que la climatisation y soit installée. En 2005, l'association compte se démultiplier, avec un premier événement en mars, la Run'Way, une course insolite de 10km ou 2x5km sur la piste de l'aéroport de Poitiers-Biard. Tous les bénéfices lui seront reversés.